

Le discours de Raúl Castro aux Nations Unies a une grande répercussion internationale



La Havane, 29 septembre (RHC).- Des médias de diverses régions du monde se font l'écho du discours prononcé hier par le président cubain, Raúl Castro, au segment de haut niveau de la 70e période de sessions de l'Assemblée Générale de l'ONU.

« Raúl Castro exige la restitution du territoire illégalement occupé de Guantanamo » a titré le site de la chaîne de télévision Russia Today dans un article qui met l'accent sur l'insistance du chef de l'État cubain sur la nécessité de la levée du blocus étasunien pour qu'il existe des relations normales avec les États-Unis.

Au sujet du même thème, la chaîne britannique de télévision BBC s'est fait l'écho de l'appel lancé par Raúl Castro à Washington pour qu'il dédommage le peuple cubain pour les dégâts économiques et humains dont il souffre encore à cause du blocus.

Pour sa part, la chaîne de télévision multinationale Telesur, a mis l'accent sur les propos tenus par Raúl Castro lorsqu'il a signalé que la politique de siège économique, commercial et financier des États-Unis est le principal obstacle pour le développement normal de notre pays.

De leur côté, des médias vénézuéliens ont cité des passages du discours au sujet de l'appui inconditionnel de notre pays au gouvernement bolivarien du Venezuela face aux tentatives de déstabilisation de la droite.

Dans différents espaces, des journalistes de diverses parties du monde se sont référés aux passages dans lesquels Raúl Castro a réaffirmé le soutien du peuple cubain à des causes latino-américaines dont le droit de Porto Rico à l'indépendance, la restitution des Îles Malouines à l'Argentine et la fin des attaques contre des gouvernements légitimes comme ceux de Rafael Correa, en Équateur et de Dilma Rousseff, au Brésil.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/70837-le-discours-de-raul-castro-aux-nations-unies-a-une-grande-repercussion-internationale>



Radio Habana Cuba